

Cantine scolaire : nouvelle organisation dans les écoles publiques d'Uzès

En raison de la crise sanitaire qui a entraîné des perturbations, l'organisation du service cantine des écoles publiques est repensée pour les familles.

Publié le 15 mai 2020



Cantine scolaire : nouvelle organisation suite à la crise sanitaire

Le service cantine des écoles publiques de la Ville d'Uzès communique auprès des familles, "en raison de la crise sanitaire qui a entraîné des perturbations dans le fonctionnement du service, l'organisation est repensée comme suit :"

- La **vente des tickets cantine** est **suspendue** jusqu'à nouvel ordre.
- Les repas pris dans le cadre du déconfinement et de la reprise partielle des activités scolaires feront l'objet d'une **facturation mensuelle addressée au domicile des parents au même tarif**.
- La **réservation des repas et le paiement en ligne** qui devaient être mis en place à la prochaine rentrée scolaire sont **reportés au 1er janvier 2021**.
- **Les tickets déjà vendus seront utilisables de septembre à décembre 2020.**

Pour les enfants qui quitteront l'école définitivement à la fin de cette année scolaire, les tickets vendus feront l'objet d'un remboursement dans des conditions qui sont à l'étude et qui seront précisées dès que possible.

